

校長通信

令和4年度
第25号
令和4年12月23日(金)
日之影町立宮水小学校

～2学期終了～

一番長い2学期も、本日で終了です。新型コロナウイルスの影響で今年度の運動会も半日開催とはなりましたが、スポーツフェスティバルや祖父母交流会、ふれあいのタベ等の行事を実施することができて良かったなあと思っています。
特に、3年ぶりに2泊3日で長崎方面へ修学旅行として行くことができて本当に良かったなあと思います。新型コロナウイルス感染症がこの後どうなっていくのか心配されますが、早く完全に収束して元通りの学校生活に戻ることを願っています。令和4年も保護者の皆様方には、大変お世話になりました。来年もよろしくお願ひいたします。どうぞ、よいお年をお迎えください。



楽しかったふれあいのタベ

12月18日(日)の午後から、新型コロナの対策を行いながら、子どもたちが大変楽しみにしている「ふれあいのタベ」を行いました。役員さんをはじめ保護者の皆様方のご協力のおかげで、楽しく行うことができました。子どもたちは、また楽しい思い出をつくることができたことと思います。ご協力、ありがとうございました



冬休み中も新型コロナウイルス感染症にご注意を！

連日、新型コロナウイルス感染症の新規感染者数が千人を超える県より「医療緊急警報」が発出されました。冬休み中は、県外との往来や県外から家族等が帰省するなど、リスクが高くなると思われます。まずは、検温、マスクの着用、手洗い等の基本的な対策をとり、心配な場合には検査等を受けられるとより安心なのではないかと思われます。冬休み中は、コロナだけでなくインフルエンザにも気を付けて、元気に楽しく過ごしてほしいと思います。



もし、児童が感染した場合には学校へ御連絡していただけると助かります。

～おめでとうございます～

- 「りくじょうたいかい」濱田明杜さん(1年)12月7日「夕刊ディリー(光の子)」掲載
- 「祖父母交流会で」濱田結衣さん(3年)12月13日「宮日(若い目)」掲載

～アンケートへの御協力ありがとうございました～

アンケートの結果は、裏面の通りです。アンケート結果は、今後の学校運営に生かしてまいります。御協力ありがとうございました。

